

**COMARCAS DE ALBACETE - Barrax**

Estos dos proyectos han supuesto por parte del Gobierno regional una inversión superior al millón de euros

**Barreda inauguró el colegio "Benjamín Palencia" y el Pabellón Polideportivo**

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inauguró el colegio público "Benjamín Palencia" y el Pabellón Polideportivo cubierto de Barrax, infraestructuras en las que la

Junta ha invertido más de un millón de euros. El colegio público, en cuya construcción se ha invertido 870.000 euros, cuenta con once aulas y una biblioteca.

Con una inversión total en su construcción y equipamiento de 920.000 euros, este centro escolar cuenta con un total de 13 unidades de Infantil, Primaria y el primer ciclo de Secundaria distribuidas en una superficie total de 1.313 metros cuadrados. Dispone de 8 aulas polivalentes, 3 aulas de doble y una biblioteca además de otros espacios como sala de profesores, dirección, administración, aseos o almacenes.

Igualmente cuenta con un Aula Althia de Informática y el denominado "Rincón del Ordenador" para los escolares más pequeños. En el colegio están matriculados 266 escolares y realizan su trabajo 19 docentes.

Contiguo al colegio público se ubica el Pabellón Polideportivo cubierto que también inauguró el vicepresidente de Castilla-La Mancha junto al delegado de la Junta, Siro Torres, el director general del Deporte, Francisco Javier Martín del Burgo, y la alcaldesa de Barrax, Etelevina Avendaño, ya



Foto: Y. Soria

que en la nueva planificación deportiva de la Junta de Comunidades se ha programado la construcción de estas instalaciones en las proximidades de los centros docentes para un mayor uso de las mismas.

El Pabellón Polideportivo de Barrax tiene una superficie de casi 1.550 metros cuadrados con una pista de casi 1.300 metros que per-

mite practicar deportes como baloncesto, fútbol sala, tenis o balonmano, además de contar con una zona de vestuarios y almacén y unas gradas con capacidad para 280 espectadores.

La inversión del Gobierno regional, a través de la Consejería de Educación y Cultura, en el Pabellón de Barrax ha ascendido a 383.440 euros.

**Sanidad espera que las obras de los hospitales de Almansa y Villarrobledo se inicien en abril**

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, aseguró en Albacete que el grado de cumplimiento de los compromisos de la Administración regional con las infraestructuras hospitalarias en la provincia es "bueno" y explicó que una vez realizados los proyectos arquitectónicos de los hospitales comarcales de Almansa y Villarrobledo, la Junta de Comunidades confecciona los pliegos de condiciones para adjudicar las obras en octubre con el propósito de que puedan iniciarse en abril.

Lamata, tras recorrer diversos expositores del recinto ferial de la ciudad, también detalló, respecto al Complejo Hospitalario de Albacete, que junto a las reformas en las cocinas que se llevan a cabo, también se mejorará el área de Urgencias, duplicando el espacio disponible lo que supondrá una «transformación radical» de este servicio.

Sobre las mejoras en el Hospital Comarcal de Hellín, Lamata



Foto: Emma Pérez-Romera

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, acompañado, entre otros, del alcalde de Villarrobledo y presidente de la Diputación, Pedro Antonio Ruiz Santos, y del arquitecto que ha diseñado el centro hospitalario, explicaba a primeros de agosto sus características y servicios sobre una maqueta.

destacó la instalación de un TAC, la creación de una unidad de salud mental y otra unidad de apoyo para el área quirúrgica de reanimación.

En materia de atención sanitaria

primaria se prevé la realización de obras en centros de salud de distintos municipios de la región, como es el caso del propio Hellín, El Bonillo o Casas Ibáñez, todas localidades albaceteñas.

**Inaugurada la mejora de la carretera CM-3207**

*Une los municipios de Alborea y Casas de Ves con el límite de la provincia de Valencia*

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, inauguró la mejora de la carretera CM-3207, que une los municipios albaceteños de Alborea y Casas de Ves. La Junta de Comunidades ha invertido 1,46 millones de euros en el refuerzo de firme y mejora de dicha vía, que supondrá una mejora de las comunicaciones de la comarca de La Manchuela con la Comunidad Valenciana al llegar la vía hasta el límite de la provincia de Valencia.

Las obras de mejora han consistido, fundamentalmente, en la reconstrucción del firme de la carretera, a fin de mejorar su seguridad vial y su funcionalidad. Dichas mejoras, que se han llevado a cabo sobre una longitud de más

de 21 kilómetros, se enmarcan en una actuación global sobre un tramo que presentaba una progresiva degradación, con cuarteos, baches y fisuras longitudinales y transversales.

Tras el acto de inauguración, el consejero de Obras Públicas y el alcalde de Alborea, José Rafael Navarro, suscribieron un convenio en virtud del cual el Gobierno de Castilla-La Mancha financiará prácticamente en su integridad el colector de aguas residuales del municipio cuyo importe asciende a 200.000 euros.

Dicha obra, solucionará los problemas de saneamiento que ha padecido el pueblo en los últimos años.

Desde el año 1999

**Obras Públicas ha invertido en Hellín 13 millones de euros**

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, ha enviado una carta al alcalde de Hellín, José María Barcina, en la que le comunica el avanzado estado de la variante de población Hellín-Iso que liberará a estas dos poblaciones del tráfico de la carretera autonómica CM-412.

Así, Gil ha recordado a Barcina que el estudio informativo de la citada variante se aprobó según la alternativa elegida por el propio Consistorio hellinero y, actualmente, el proyecto técnico se encuentra en una fase de redacción muy avanzada.

Gil resalta en su escrito que la Junta de Comunidades ha investi-

do para el beneficio del municipio de Hellín cerca de 13 millones de euros, lo que demuestra el compromiso del Gobierno regional con Hellín y sus ciudadanos.

Por último, Gil ha puesto de manifiesto que la Junta de Comunidades seguirá reivindicando el uso, para los regantes de Hellín, de los 4,1 hectómetros cúbicos de agua que les corresponden en compensación por las filtraciones que se producen al túnel del Talave en el trasvase Tajo-Segura y que, en la actualidad, no están utilizando por no existir la infraestructura adecuada que tenía que haber llevado a cabo la Confederación Hidrográfica del Segura.

Tres en Chinchilla y uno en Hoya Gonzalo

**Futura instalación de cuatro parques eólicos en la provincia**

La Comisión Provincial de Urbanismo ha aprobado la calificación de suelo para instalar cuatro parques eólicos en la provincia, tres de los cuales se ubicarán en Cerro Vicente y Sierra Pinilla de Chinchilla, mientras que el cuarto estará emplazado en Hoya Gonzalo.

Así, se dará un fuerte impulso a la construcción de instalaciones que obtienen energía de manera alternativa y no contaminante para el medio ambiente, como es el caso de la energía eólica.

La Comisión Provincial también aprobó las calificaciones urbanísticas de suelo rústico para

poder instalar naves agrícolas en los municipios de Montealegre del Castillo, Casas Ibáñez, La Roda, Higuera, Hellín, Tobarra, Ontur, Albacete, Pozuelo y Mardiguerras. Asimismo se autorizó la reclasificación de suelo rústico en sendas parcelas de Bonete para instalar doce invernaderos para cultivo de setas comestibles.

También se aprobó la reclasificación de 182.000 metros cuadrados de suelo en Hellín, y de 23.000 metros cuadrados de suelo ubicado en la antigua estación de RENFE de Chinchilla, a fin de poder construir viviendas.